



Hofhahn und Wetterhahn.

Es waren einmal zwei Hähne, der eine auf dem Düngerhaufen und der andere auf dem Dache, hochmütig alle beide. Aber wer vermochte am meisten? Sage uns deine Meinung, — wir behalten dennoch unsere eigene.

Der Hühnerhof war durch eine Bretterplanke von einem andren Hofe getrennt, in welchem ein Misthaufen lag. Auf diesem wuchs eine große Gurke, die sich dessen bewußt war eine Mistbeetpflanze zu sein.

„Dazu wird man durch die Geburt bestimmt!“ sprach sie bei sich selbst. „Nicht alle können als Gurken geboren werden, es muß auch andere belebte Wesen geben. Die Hühner, die Enten und die ganze Besatzung des Nachbarhofes sind doch auch Geschöpfe. Da sehe ich jetzt den Hofhahn auf der Bretterplanke; der hat allerdings eine andere Bedeutung als der Wetterhahn, welcher so hoch hinaufgesetzt ist, daß er nicht einmal knarren,

